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奥州市議会運営委員会 会議録 
 

【日  時】令和７年３月27日（木） 9:00～9:10 

【場  所】奥州市役所７階 委員会室 

【出席委員】小野優委員長 千葉敦副委員長 宍戸直美委員 千葉和彦委員 小野寺満委員 

高橋浩委員 千葉康弘委員 野富男委員 阿部加代子委員 今野裕文委員 

      ※議長、副議長の出席あり 

【出席委員外議員】なし 

【欠席委員】なし 

【説 明 者】浦川総務部長 梅田総務課長 

【事 務 局】鈴木事務局長 菊池事務局次長 佐藤事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項 

 (1) 令和７年第２回奥州市議会臨時会の運営について 

 (2) その他 

４ その他 

５ 閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会 

〇副委員長（千葉敦君） おはようございます。ただいまより議会運営委員会を開会いたします。 

委員長の挨拶の後、委員長が取り進めますのでよろしくお願いいたします。 

 

２ 委員長挨拶 

〇委員長（小野優君） 改めましておはようございます。 

招集されておりました、令和７年第２回奥州市議会臨時会の運営について話し合って参ります

ので、よろしくお願いいたします。 

 

３ 協議事項 

 (1) 令和７年第２回奥州市議会臨時会の運営について 

〇委員長（小野優君） それでは早速協議事項に入っていきます。 

(1)臨時会の運営について、①、市長提出付議事件について、説明をお願いいたします。 

浦川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） 先日、送別会を開いていただきまして大変ありがとうございました。 

今日の臨時会、ぜひよろしくお願いいたします。 

提出議案一覧に基づいて説明をさせていただきます。 

報告第１号、議会の議決を経た工事請負契約の変更に係る専決処分の報告について、広表工業
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団地造成工事の請負変更契約で840万円ほど増になる変更契約でございます。 

理由としては、防火水槽を設置しないと開発行為の許可が下りないことが判明したことによっ

て、防火水槽分の工事費の増ということでございました。 

議案第１号、監査委員の選任に関し同意を求めることについて、現在の代表監査委員、千田永

さんが３月31日をもって退職するということで、後任に熊谷香里さんを選任しようとするもので

ございます。 

議案第２号、固定資産評価員の選任に関し同意を求めることについて、こちらは奥州市の慣例

によりまして、固定資産評価員は財務部長が就くこととしております。 

今回の人事異動で財務部長が広域行政事務組合に今いる岩渕清彦さんに変わりますので、この

方を選任しようとするものでございます。 

議案第３号、財産の処分に関し議決を求めることについて、処分する財産は江刺ふるさと市場

の土地でございます。 

契約額8,830万円、相手方は株式会社おてんとさんでございます。 

議案第４号、令和６年度奥州市一般会計補正予算（第16号）でございます。 

歳入・歳出とも702万8,000円の増で、内容については寄附金と書いてありますのは、企業版ふ

るさと納税が２件入ったということ、それからそれに伴って歳出の基金積立金に300万円を繰り入

れるということ、それから、特別会計繰出金としては、前沢介護センターのエアコン更新に介護

保険特別会計に繰り出しをするという内容でございます。 

議案第５号、令和６年度奥州市介護保険特別会計補正予算（第７号）でございます。 

歳入・歳出とも336万8,000円の増で、先ほどの前沢介護センターのエアコン更新の費用がこち

らに入っております。 

議案第６号、令和７年度奥州市一般会計補正予算（第２号）で、歳入・歳出とも1,856万1,000

円の増で、財産収入にはふるさと市場の財産処分の分が計上されております。 

歳出は、トーランス市との交流事業の経費ということで、1,856万1,000円を計上している内容

でございます。 

以上が本日の議案でございます。 

慎重審議よろしくお願いいたします。 

〇委員長（小野優君） 説明ありがとうございました。 

質問等ありますでしょうか。 

野委員。 

〇18番（ 野富男君） 今回の補正といいますか、臨時議会ですね。こういう年度末ぎりぎりの

臨時議会はなかったのではないかと思うんですが、なぜ今この時期に臨時会を開くのか、部長が

答弁できる範囲でお願いいたします。 

〇委員長（小野優君） 浦川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） 過去にあったかどうかというのは記憶が定かではございませんが、私

どもの立場としては、議会にかける案件が出たということで、今回、開催をさせていただいたと

いう内容だということしかちょっと言えないかなと思います。 

〇委員長（小野優君） 他ございますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 
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〇委員長（小野優君） このとおり進めさせていただきます。 

説明者退席のため、暫時休憩いたします。 

 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

〇委員長（小野優君） 再開いたします。 

②会期について及び③議事日程第１号について、事務局に説明をいただきます。 

鈴木事務局長。 

〇事務局長（鈴木常義君） それでは以降は、議会事務局からご説明いたします。 

最初は、②会期についてです。３ページの令和７年第２回奥州市議会臨時会予定表をご覧くだ

さい。 

今期臨時会は、３月27日、本日１日限りを予定しております。 

議事日程第１号について、ご説明いたします。４ページをご覧ください。 

記載はありませんが、開会前に行います市民憲章の唱和での前文朗読は、26番藤田慶則議員に

お願いいたします。 

日程第１、会議録署名議員の指名ですが、今回は、19番及川佐議員、20番飯坂一也議員、22番

阿部加代子議員の３名にお願いいたします。 

日程第２、会期の決定は本日のみ、１日間。本会議において、小野優委員長から報告がなされ

ます。 

日程第３、諸般の報告は、市長から議案等７件の送付があったこと。 

日程第４、報告第１号は、工事請負契約変更に係る専決処分の報告。 

日程第５、議案第１号は監査委員の、日程第６、議案第２号は固定資産評価員の任命同意で即

決となります。 

日程第７、議案第３号は、財産処分。 

日程第８、議案第４号及び日程第９、議案第５号は、令和６年度補正予算。 

最後に、日程第10、議案第６号は、令和７年度補正予算となり、議案等の内容につきましては、

先ほど総務部長から説明があったとおりでございます。 

以上②、③について、ただいまご説明した内容で、本会議を運営することについてお諮りする

ものです。よろしくお願いいたします。 

〇委員長（小野優君） ありがとうございました。 

質問等ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君） では、このように進めさせていただきます。 

協議事項の(2)その他、皆さんから何かありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君） では、協議事項を終了します。４のその他の方に入ります。 

 

４ その他  

〇委員長（小野優君） 皆さんの方から何かありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 
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〇委員長（小野優君） なければ、事務局から。 

菊池次長。 

〇事務局次長（菊池淳君） 議会運営委員会委員の構成の件でお話したいと思います。 

議会運営委員会については定数が10人で、委員については各会派から選出し、各会派ごとに選

出すべき人数は当該各会派の所属議員の数によるものとするといった規定がございます。 

今般、会派が１つ、奥州ノートが増えたことによりまして、こちら会派ごとの人数の割当てを

再計算いたしまして、この会議の前段、会派代表者会議で、こちらの会派ごとの割当人数の協議

をいただいて、決定をいただいております。 

その結果、奧和会はこれまでどおり３、奥州みらいもこれまでどおり２、日本共産党もこれま

でどおり２、それから、新奧会はこれまで２でしたけれども１、公明党はこれまでどおり１、そ

れから新たに奥州ノートが１ということで、新奧会がマイナス１、奥州ノートがプラス１といっ

た構成に変更になるということになりました。 

議会運営委員会の規定上、委員が辞任するときは議長の許可が必要ということで代表者会議の

後という形になりますけれども、及川春樹委員から辞任届をいただく形になりまして、新たに宍

戸直美議員が議長の指名によって委員に選任されたという形で、この議会運営委員会、今日新た

な形でスタートしておりましたので、冒頭に申し上げればよかったのですが、そういった形に

なってございましたので、よろしくお願いいたします。 

説明は以上です。 

〇委員長（小野優君） 阿部委員。 

〇22番（阿部加代子君） 阿部です。 

辞任が先で、選任で入るという手順をしっかりしていただきたいと思います。 

〇委員長（小野優君） 菊池次長。 

〇事務局次長（菊池淳君） 及川委員から辞任届をいただいて、その後に、議長の方で新たに１

名、宍戸議員を選任したという形になります。 

順番はこのとおりになります。 

〇委員長（小野優君） 阿部委員 

〇22番（阿部加代子君） そのとおり行われたということでよろしいでしょうか。 

〇委員長（小野優君） 菊池次長。 

〇事務局次長（菊池淳君） そのとおりでございます。 

〇委員長（小野優君） 他ございませんでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

 

５ 閉会 

〇副委員長（千葉敦君） 大変慎重審議ありがとうございました。 

これをもちまして、議会運営委員会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

 

 


